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Ascolto in CuffiaAKG K-1000: Sostituzione dei "dischi smorzanti".

qcieri October 2009 Post 1 of 17 Quota

Posts: 3,602 Industry, SUPPORTER

Ciao a tutti,

scrivo questo thread per fornire ai possessori della AKG K-1000 un'informazione che potrebbe loro interessare e che

abbiamo appreso grazie alla gentile 'collaborazione' di due forumisti (di cui preferisco non fare il nome per motivi di

privacy; se lo desiderano saranno loro a farsi vivi).

Se qualcuno di voi che possiede questa cuffia da un po' di anni ha notato che a volumi di ascolto medio-alti o alti avverte

talvolta una distorsione alle basse frequenze su uno o entrambi i  trasduttori,  ciò potrebbe essere  dovuto al  "disco

smorzante"  posizionato  posteriormente  ad  ogni  trasduttore;  questo  ha  la  funzione  di  controllare  il  movimento  e

l'escursione della membrana, garantendo così che la sua risposta in frequenza sia corretta.

Questo disco non viene fornito come ricambio, ma può essere sostituito esclusivamente in fabbrica; chi ritenesse di avere

questa  necessità  può quindi  contattarmi  per  ulteriori  informazioni  ed  eventualmente  per  definire  le  modalità  della

spedizione.

Vi rngrazio per l'attenzione; saluti a tutti !

Quirino Cieri (Operatore - Kenwood El. Italia S.p.A.)

Modificato da - qcieri il 27/10/2009 22:34:58

Quirino Cieri - JVCKENWOOD Italia S.p.A. (Direttore Tecnico)

marillion October 2009 Post 2 of 17 Quota

Posts: 5,470 Moderator, Redazione

Salve Quirino. Conosco uno di quei forumisti e non posso far altro che sottolineare la tua disponibilità e correttezza.

Qualità davvero rare tra i tuoi colleghi.Quest 3d tra l'altro ne è la dimostrazione..

Antonio

Howdy

NEMO October 2009 Post 3 of 17 Quota

Posts: 1,821 Member

Buonasera Quirino!

In primis da possessore  di  K1000 ti  ringrazio per  le preziose informazioni  e per  la sempre professionale e cortese

disponibilità che ti contraddistingue!

Volevo chiederti se come ricambio sono disponibili ad oggi la fascia regolabile in pelle e i cuscini laterali.

Buoni ascolti notturni!

Stefano

"PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

Stefano alias..."The Vulture"... "PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

axellone October 2009 Post 4 of 17 Quota

Posts: 2,538 Member

Il degrado dei dischi smorzanti come già spiegato da Quirino che ringrazio per la sua pazienza e professionalità (credo

comunque che abbia caratteristiche umane che esulano dal suo lavoro), porta come causa estrema a delle distorsioni
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specialmente  in  gamma  bassa.  Prima  che  ciò  avvenga,  man  mano  che  il  tempo  influisce  sulla  loro  consistenza,

modificheranno inevitabilmente la risposta in frequenza del sistema. Questo è sicuramente uno dei motivi che porta le

k1000 a suonare una diversa dall'altra. Sicuramente anche le epoche costruttive influiscono sulla sua timbrica visto che

gli stessi driver hanno subito piccole variazioni strutturali.

La sostituzione dei tamponi quindi, a mio parere, è necessaria per tutti coloro che abbiano il desiderio di far tornare la

cuffia il + vicino possibile al suono originale.

Saluti, Enrico

Modificato da - axellone il 28/10/2009 09:00:46

Saluti,

Enrico

apostata October 2009 Post 5 of 17 Quota

Posts: 822 Member

La cosa mi interessa moltissimo.

La mia, per il momento non presenta questo problema ma, datà l'età e la possibile difficoltà futura della sostituzione,

propenderei per farla ora.

Sarebbero utili l'indirizzo della fabbrica ed una indicazione di massima del costo.

Guglielmo

Modificato da - apostata il 28/10/2009 08:24:01

Hdemico October 2009 Post 6 of 17 Quota

Posts: 6,626 Member

anche io interessato,ma a chi ci si potrebbe rivolgere per effettuare poi concretamente la sostituzione?

Ciao,

Michelangelo

fil October 2009 Post 7 of 17 Quota

Posts: 4,822 Member

quote:

anche io interessato,ma a chi ci si potrebbe rivolgere per effettuare poi concretamente la sostituzione?

Ciao,

Michelangelo

Mi sembra di capire che Quirino si è reso disponibile...come ha fatto per i due forumisti di cui ha parlato:

più di così!

Filippo Alfonsi

Ciò che non esiste nello spirito non può esistere nemmeno nella realtà.

qcieri October 2009 Post 8 of 17 Quota

Posts: 3,602 Industry, SUPPORTER

Grazie a tutti per le cortesi repliche.

Quando ho contattato la fabbrica qualche mese fa per il primo intervento sulla K-1000 che si è reso necessario, mi hanno

precisato che per motivi amministrativi preferiscono ricevere le cuffie tramite i distributori nazionali anziché direttamente

dai clienti privati; abbiamo quindi effettuato la spedizione tramite il ns. Centro Autorizzato di Milano.

Chiederei quindi a coloro che sono veramente interessati all'intervento di contattarmi, qui sul forum o in privato. I costi

non posso dirli  con certezza, ma se verranno sostituiti  solo i dischi  dovremmo essere dai 70 ai  100 Euro, spese di

spedizione a parte (che potrebbero essere cumulate in unico invio).

L'intervento comprende anche il collaudo e la misura della risposta in frequenza della cuffia dopo la sostituzione.

Fatemi sapere... saluti a tutti !

Quirino Cieri (Operatore - Kenwood El. Italia S.p.A.)

Quirino Cieri - JVCKENWOOD Italia S.p.A. (Direttore Tecnico)

ar3461 October 2009 Post 9 of 17 Quota

Posts: 701 Member
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una semplice domanda , essendo cuffie che hanno la loro bella eta' , questa operazione conviene farla comunque , anche

se al momento l'esemplare non presenta questo difetto ? saluti

Angelo

Modificato da - ar3461 il 28/10/2009 21:52:01

apostata October 2009 Post 10 of 17 Quota

Posts: 822 Member

quote:

una semplice domanda , essendo cuffie che hanno la loro bella eta' , questa operazione conviene farla

comunque , anche se al momento l'esemplare non presenta questo difetto ? saluti

Angelo

Modificato da - ar3461 il 28/10/2009 21:52:01

Tutte le k1000 hanno qualche lustro di attività. Le mie non pare ne abbiano bisogno, ma farò ugualmente

sostituire  i  dischi;  fra  qualche  anno,  quando potrebbero  averne  bisogno,  potrebbero  non essere  più

disponibili.

Guglielmo

NEMO October 2009 Post 11 of 17 Quota

Posts: 1,821 Member

Buongiorno Amici Ignoti!

Organizziamo una "spedizione di massa"!!!???

Mi fate sapere!!!???

Grazie!

Stefano

"PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

Stefano alias..."The Vulture"... "PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

best56 October 2009 Post 12 of 17 Quota

Posts: 1,058 Member

Anche Io ho una AKG K1000 avente S/N 03616, quindi è una delle prime serie, attualmente non ha nessun problema,

anzi è favolosa, tuttavia se si riesce a far numero x ottenere uno special price, sono dei Vs.

Valentino

EdmondD October 2009 Post 13 of 17 Quota

Posts: 1,503 Member

Ci sono anch'io, come già comunicato a Quirino... image

Giorgio

qcieri October 2009 Post 14 of 17 Quota

Posts: 3,602 Industry, SUPPORTER

Ero fuori azienda ed ho potuto leggere i vari interventi solo ora.

Parlando solo da appassionato e non da uomo-azienda, onestamente non so cosa consigliare a chi mi chiede se è il caso

di far sostituire lo stesso i dischi, anche se le cuffie non hanno mai dato segni evidenti di peggioramento del suono.

Penso che se io personalmente avessi una K-1000 in queste condizioni non lo farei, preferirei aspettare che almeno un

leggero problema salti fuori prima di mandarla in fabbrica...

Diciamo che mi verrebbe qualche piccola "ansia" dovuta all'incertezza della spedizione o al fatto che dopo la sostituzione

dei  dischi  il  suono potrebbe "cambiare" rispetto a quanto avevo apprezzato fino a quel  momento: certamente sarà

tornato alle caratteristiche originali, perché è a questo che serve l'intervento di fabbrica, ma magari mi ero piano piano

abituato al rodaggio pluriennale ed al "consumo naturale" dei dischi (!) ed un po' mi piaceva così...

Tutt'altra cosa invece se la mia cuffia iniziasse davvero a distorcere sulle basse frequenze: allora darei la precedenza

assoluta al ripristino in fabbrica passando sopra a tutte le paure, perché comunque lasciarla così com'è servirebbe a ben
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poco.

Insomma, direi che ognuno deve decidere per proprio conto: nessuna cuffia K-1000 è di recente produzione (mi risulta

che gli ultimi pezzi sono stati fabbricati nel 2005, ma non so quando è iniziata la commercializzazione di questo modello).

Immagino che l'ipotetico deterioramento dei dischi abbia un comportamento simile a quello del foam degli altoparlanti,

che risente molto sia della temperatura che dell'umidità alle quali è stato sottoposto; se è così, vuol dire che qualche

modello di  prima produzione potrebbe ancora essere perfetto ed altri  più recenti  invece potrebbero già necessitare

dell'intervento, in funzione delle condizioni ambientali che hanno sostenuto.

Del resto la fabbrica mi ha informato che attualmente non hanno problemi a ripristinarle, quindi immagino che sarà lo

stesso anche più in la' nel tempo....

Vi ho messo al corrente di ciò che conosco ed altro che posso solo immaginare per esperienza; a questo punto, chi vuole

davvero mandarla in fabbrica mi contatti solo personalmente (il mio indirizzo è in firma) e gli darò il nome di riferimento

da contattare in KS srl, il Centro indicato nel mio secondo messaggio, che effettuerà le spedizioni e vi farà sapere i suoi

costi (da sommare a quello che chiederà la fabbrica, già indicato in precedenza).

Saluti a tutti !

Quirino Cieri (Operatore - Kenwood El. Italia S.p.A.)

P.S.: Aggiungo un'altra considerazione a cui ho pensato dopo aver scritto il post: non è detto che la fabbrica decida di

sostituire i dischi, se nella prova di ascolto o al banco di misura non avvertono alcuna anomalia; e non posso nemmeno

giurare  che se  si  chiede di  sostituirli  "a  prescindere"  lo  facciano comunque,  perché potrebbero  anche preferire  di

riservare quelli che hanno a stock per i casi in cui la sostituzione sia davvero necessaria....

Modificato da - qcieri il 30/10/2009 16:06:37

Modificato da - qcieri il 30/10/2009 16:29:12

Quirino Cieri - JVCKENWOOD Italia S.p.A. (Direttore Tecnico)

ar3461 October 2009 Post 15 of 17 Quota

Posts: 701 Member

ed allora per me niente spedizione di massa , piu' chiaro di cosi'....le mie sono ancora perfette , diamo spazio a chi ha

gia' qualche problemino , infine un grazie ed un saluto affettuoso a Quirino che cosi' gentilmente si e' prodigato per tutti

noi , bye

Angelo

NEMO October 2009 Post 16 of 17 Quota

Posts: 1,821 Member

Buonasera Quirino!

Cortesemente come ho scritto sopra sarebbe possibile sapere se sono disponibili ancora l'archetto in pelle e i cuscini

laterali dalla K1000???

Grazie ancora per la cortese disponibilità!

Stefano

"PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

Stefano alias..."The Vulture"... "PARLATE MALE DI ME PURCHE' NE PARLIATE"

vulcan November 2009 Post 17 of 17 Quota

Posts: 1,213 Member

Eccomi!!!

Chiedo scusa ma per motivi personali che mi tengono lontano dal forum vedo solo ora questo thread.

In primis devo ringraziare mil sig. Quirino Cieri  e in secundis Sergio Casazza entrambe persone molto competenti e

cortesi.

Come gia scritto sopra questi smorzatori sono sostituiti in fabbrica, questa è l'operazione che io ho fatto con risultati a dir

poco esaltanti.

La cuffia produceva una vibrazione meccanica nel trasduttore di sinistra, la stessa si verificava in brani con un contenuto

elevato di basse frequenze, o con un cd dove ci sono tre contrabassisti.

Dopo diverse telefonate si è deciso in accordo con il BUON Quirino, mi passi questo termine amichevole, di spedirla alla

casa madre per l'intervento.

Al ritorno dal  tagliando mi sono ritrovato la cuffia meglio che nuova, sostituiti  i  cuscinetti in pelle (un pò logori),  i
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miglioramenti sonori sono stati:

Miglioramento della gamma bassa profonda, in particolare la prima ottava latitava, e cosa non indifferente ho tenuto i

suoi trasduttori originali.

Eliminazione di una forma strana di distorsione che si sentiva in gamma medio-bassa

Il prezzo pagato è stato a mio avviso onesto, 200 Eurini, non poco ma comprensivi di spese di spedizione, ma se in un

normale centro di assistenza avessi cambiato i trasduttori avrei speso di più e avrei gettato alle ortiche i miei trasduttori.

ringrazio ancora la struttura di assistenza della casa anche per la loro cortesia e disponibilità.

Mi copro il capo di cenere per non aver scritto nulla in merito.

un saluto a tutti e buoni ascolti

Nicola

Modificato da - vulcan il 09/11/2009 12:22:37
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